



Resalta López Rabadán amplias coincidencias con el INE para la Reforma Electoral

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La oposición en el Congreso alerta sobre lo que viene con esta reforma electoral. Tanto del Senado como de la **Cámara de Diputados**, los coordinadores del PAN coincidieron en que la discusión no responde a una demanda ciudadana, sino a una estrategia del oficialismo para fortalecer su control político y electoral.

La presidenta de la Cámara baja, **Kenia López Rabadán**, resaltó las amplias coincidencias con los planteamientos presentados por el Instituto Nacional Electoral en el marco del debate sobre la reforma político-electoral.



https://drive.google.com/file/d/1ANhN1sO0Cop5crWFva_FBhsM7wC-17O/view